

CUENTO DE CARNAVAL

Los disfraces

Pili y Gloria, dos monísimas muchachas, además íntimas amigas, estaban preparando unos magníficos, unos deslumbrantes y originales disfraces para el gran baile del Círculo.

En un coquetón gabinete de casa de Pili, las dos lindas chicas cosían afanosamente por terminar los disfraces que lucirían en el baile.

—Chicas,—dice Gloria—me da rabia, por haber pensado tarde lo de ir al baile disfrazadas y con estos trajes tan difíciles, tenemos que pasarnos la tarde cose que te case y sin salir a ninguna parte.

—Tan tuya es la culpa como mía—exclamó Pili—¿No fuiste tú la que eligió estos disfraces?

—Sí. Por lo originales.  
—Fues entonces, no chilles. Trabaja, que dentro de tres horas tienen que estar terminados.

Las dos continuaron su feña mientras en la calle, por ser domingo de Piñata, último día de Carnaval, las máscaras se entregaban por completo a divertirse, vaciferando, dando descomunales saltos, haciendo guerrillas de serpentina con las chicas de los balcones...

Gloria y Pili estaban tan los visillos corridos, para evitar que algún mascarón las viera y entable alguna guerrilla de caramelos y serpentina.

En las primeras horas de la tarde, un grupo de amigas fué a invitarlas para que con ellas se disfrazasen de cualquier cosa y divertirse libremente por la calle.

Fusieron un pretexto y no se marcharon con las amigas [Había que terminar los disfraces en los que tanto entusiasmo y tanta ilusión habían puesto]

Cuando ya faltaba poca para terminarlos, Pili, un poco preocupada, preguntó:

—Oye, ¿crees que Carlos no me va a decir nada por que me disfrace sin coaltar con él?

Carlos es el novio de Pili. En su afán de que el disfraz cause a todos sorpresas, no se lo ha comunicado ni a él.

—Creo que no tiene motivo para decirte nada—murmuró Gloria.—Pero si algo te dice, ya se lo pasará. No te apures.

—Sí, hija. Pero ya sabes como son los hombres...

Una pequeña pausa y al cabo de algunos minutos, las dos muchachas salieron de sus asientos y con las caras llenas de satisfacción gritaban: ¡Por fin! ¡Los disfraces ya están terminados!

¡Vamos a probárnoslos! ¡Vamos a probárnoslos—grita la simpática Pili.

Las dos chiquillas palmeaban de alegría. ¡Qué impresión causaron los disfraces en el Círculo! Desde luego favorables, por lo bonitos y originales que eran, ¡iban a ser más felicitadas!

Ya se probaron los trajes. ¡Y como estaban! ¡A cual más guapa!

Las dos están satisfechas de lo bien que salieron y ansían por momentos que suene la hora del baile. De seguro que no habrá otros tan bonitos Gloria, acomodando a sus labios una picara sonrisa, preguntó:

—¿Le gustará el disfraz a José Luis?

—Más que tú—contestó Pili—, y le gustas un rato...

José Luis es un pretendiente de Gloria. ¡Qué bromazo te iba a dar en el baile!

Se acercó la hora de cenar. Gloria tuvo que marcharse a casa, no sin antes despedirse de Pili.

—Hasta un rato.  
—Adiós. No tardes, por Dios; ¡no me impacientes!

—Vuelvo en seguida.

Ninguna de las dos muchachas cenó con tranquilidad. Nerviosas, son unas ganas terribles de estar ya luciendo sus trajes.

El baile está anunciado a las diez de la noche. A las nueve y media las dos estaban preparadas, esperando a Fernando, primo de Pili, que ha de llevarlas. Cuando faltaban pocos minutos para las diez, Gloria dijo:

—¡Hija, cuánto tarda tu primito!

—No te impacientes, mujer—contestó Pili—, no son todavía las diez.

Peró... ¡por fin! Ha llegado la hora. Fernando coje a cada una de un brazo y salen hacia el Círculo. Las dos muchachas van locas de contento.

En una de las travessías que tenían que cruzar y á causa de la lluvia, hay una inmensa laguna de agua y barro y por allí tenían que pasar. Con grandes dificultades salvaron el charco, y ¡oh felicidad!, no se han llenado ni la puntita de los diminutos pies.

En este momento, raudos, veloces, desafiándolo todo, un magnífico «Rolls» volvió la esquina, atravesó á ochenta por hora el gran charco de agua y barro y haciendo un enorme abanico de fango dejó á las pobres máscaras hechas unos *Heccc-Homos...*

ENRIQUE DE LA HOZ.

Glorias de España

CÁNOVAS DEL CASTILLO

Don Antonio Cánovas del Castillo, ilustre literato y político, nació en Málaga en el año 1828, y murió asesinado por el anarquista Angiolillo en el año 1897.

Fué Cánovas un político de gran envergadura y creador de la Constitución del 76, y su muerte, fué un grave mal para España, pues aquella guerra descastellada con los Estados Unidos el 98, no se hubiera suscitado.

Cuando fué asesinado en el balneario de Santa Agueda, desempeñaba la Presidencia del Consejo de Ministros.

CANALEJAS

Don José Canalejas y Méndez, fué otro gran político español vilmente asesinado el 12 de Noviembre de 1912, por un loco apellidado Pardiñas. Fué un crimen estúpido que nadie se ha podido explicar, pues el asesino, una vez realizado su criminal propósito, se suicidó.

La personalidad de Canalejas es tan conocida, que huelga su divulgación, y su muerte fué muy sentida por todos los españoles, pues Canalejas fué algo tan grande, que hasta sus enemigos admitían su portentoso talento.

**ANTONIO LATORRE**

**MATERIAL ELECTRICO - RADIO**

Planchas - Hornillos - Estufas - Pilas secas - Linternas  
Timbres - Contadores - Armaduras - Calientacamias - etc.  
LÁMPARAS PHILIPS, OSRAM, METAL Y «LATORRE»

PORTATILES, FLEXIBLES Y DE FANTASIA  
TENACILLAS ONDULATORIO

Aparatos de lux para comedor, despacho y dormitorio

Plaza Bonifacio Sotos CASAS IBAÑEZ

En esta Imprenta se venden vistas de Casas Ibañez

**Nuevo Camión de Transportes**

de Casas Ibañez a Albacete y Valencia

SERVICIOS RAPIDOS Y ECONOMICOS

**BENITO BLESA (hijo)**

CALLE CHARCO, 20

CASAS IBAÑEZ (ALBACETE)

**José Carrion Martinez**

Servicio de Transporte con Camiones de Albacete á Valencia por Casas Ibañez.

**ROUTE DE VIAJES**

Salida de Albacete para Valencia, martes, jueves y sábados, á las tres de la tarde.  
De Valencia para Albacete los mismos días á la una de la tarde.

Reparto de mercancías: lunes, miércoles y viernes.  
Servicio de domicilios á domicilio

**AGENCIAS**

En Albacete, San Agustín, 45.  
" Valencia, Pelayo, 9. Teléfono 13.418.  
" Alborca, Don Alberto Carrion.  
" Casas de Vés, Don Edoardo Cuevas.  
" Casas Ibañez, Plaza Mayer.  
" Fuentealbilla, Don Juan José López.  
" Mahora, Don Fermín Sáez, (Telégrafos).  
" Madrigueras, Don José María Belena  
Corresponsal Librero.

Garantía absoluta, camiones y mercancías aseguradas á la Unión y el Fénix Español.

EL QUE NO ANUNCIA NO VENDE

**SE VENDE... VENDEMOS**

Amorium, seminuevo,  
CON TRANSPONITOR  
precio económico.  
Razón: en esta Imprenta.

Un motor de aceites pesados marca Otto legítimo Vertical de 26-28 H. P. se puede ver trabajar.  
Razón: **TOLOSA y CARRION**  
CASAS IBAÑEZ